

Roger-Yves Bost in Estoril vor Mario Stevens

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 13. Juli 2012 um 16:14



Roger-Yves Bost weiter erfolgungrig - nach Aachen nun in Estoril bei der Global Champions Tour ganz vorne

(Foto: Sportfot/ GCT)

Estoril. Das erste 5-Sterne-Springen auf der Global Champions Tour in Estoril gewann der Franzose Roger-Yves Bost – die Preisgelder scheinen auf der Tour auch nicht mehr so üppig...

Roger-Yves Bost in Estoril vor Mario Stevens

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 13. Juli 2012 um 16:14

Das erste 5-Sterne-Springen des CSI im portugiesischen Estoril am zweiten Tag der siebten Station der Global Champions Tour sicherte sich der Franzose Roger-Yves Bost (46). Bost, am Freitag in der letzten Woche in der siegreichen Equipe seines Landes beim Preis der Nationen des CHIO von Deutschland in Aachen, sicherte sich die Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit auf der Oldenburger Stute Cosma, die früher von Jessica Kürten (Irland) vorgestellt wurde. Hinter Bost, der 1990 Mannschafts-Weltmeister war und 1994 und 1998 nochmals mit der Equipe jeweils Silber gewann, belegten Mario Stevens (Molbergen) bei seinem ersten Auftritt bei der Serie mit Corlanda den zweiten Platz, Dritter wurde der Italiener Emanuele Gaudiano auf Admara.

Preisgeld für Bost 7.590 Euro, an Stevens 4.600. Auf den hinteren Plätzen trafen sich der kommende Olympiastarter Philipp Weishaupt (Riesenbeck) mit China Blue als 17., sein Chef Ludger Beerbaum auf Carasse als 23. und dessen Chefbereiter Marco Kutscher auf Carprice als 24.

Erstmals begann ein GCT-Turnier am ersten Tag mit zwei Prüfungen über Hindernisse bis 1,25 m, die erste 5-Sterne-Konkurrenz folgte erst am zweiten von insgesamt drei Turniertagen. Das große Geld lockt nicht mehr wie zu Beginn in den ersten Jahren, so drängt auch nicht mehr die komplette Sattel-Weltelite zur Tour. Olympia ist in diesem Jahr sowieso wichtiger...